

LKBN ANTARA-UNJA SINERGIKAN PROGRAM MAGANG MBKM DENGAN PRODUK KANTOR BERITA



Wakil Rektor Bidang Perencanaan, Kerja Sama dan Sistem Informasi Unja Prof Dr. rer.nat. Rayandra Asyhar berfoto bersama dengan Kabiro ANTARA Jambi Syarif Abdullah dan Kepala UPT Humas Unja Muhammad Faris. (ANTARA/Tuyani)

Perum LKBN Antara Biro Jambi dan Universitas Jambi (Unja) perkuat implementasi program magang mahasiswa Merdeka Belajar Kampus Merdeka dengan memaksimalkan potensi dan produk layanan di kantor berita nasional itu.

"Program magang mahasiswa MBKM dari Unja sudah diawali 2021, dan ke depan akan diperkuat lagi implementasinya yang disinergikan dengan potensi dan produk-produk layanan yang ada di ANTARA," kata Wakil Rektor Bidang Perencanaan, Kerja Sama dan Sistem Informasi Unja Prof. Dr. rer.nat. Rayandra Asyhar, M.Si. di Jambi, Rabu.

Menurut dia, ke depan tak hanya program magang mahasiswa dan kerja sama pemberitaan yang dikembangkan dari sinergitas itu, melainkan diperluas ke beberapa program lainnya yang melibatkan dosen, mahasiswa, unit kerja serta potensi lainnya di kampus Unja.

Menurut Rayandra, banyak potensi yang ada di Unja yang membutuhkan publikasi dan sosialisasi, dan ternyata ada sejumlah layanan di ANTARA yang bisa dikolaborasikan untuk mendukung program Unja yang mengusung tagline "Unja SMART".

Kerja sama akan diperluas dengan melibatkan fakultas dan unit-unit yang ada di Unja, termasuk memungkinkan untuk berkolaborasi dengan produk layanan LKBN ANTARA.

"Dosen-dosen Unja ke depan diharapkan bisa menulis dan mempublikasikan karyanya, tak hanya di jurnal ilmiah tapi juga di media massa. Ini penting agar hasil penelitian, ide dan inovasi mereka bisa diketahui dan diimplementasikan oleh masyarakat," katanya.

Sementara itu Kepala Biro Jambi Syarif Abdullah menyebutkan, kolaborasi perguruan tinggi dengan media massa sudah terjalin sejak dulu dan saling mengisi.

"Ada beberapa produk layanan dari ANTARA yang ditawarkan dalam kolaborasi ke depan. Kami punya rubrik tulisan pendalaman 'telaah' yang melibatkan pakar dari kampus, Sekolah Jurnalistik ANTARA, ada pula produk 'refinity' yang merupakan aplikasi untuk mendukung penelitian bidang ekonomi di fakultas ekonomi serta tentunya mengoptimalkan kegiatan magang MKBM yang telah dirintis tahun 2021 lalu," kata Syarif Abdullah menambahkan.

Sementara Kepala Humas Unja Muhammad Faris menyebutkan, penguatan kerja sama dengan ANTARA ini juga sebagai bagian dari kerja sama kelembagaan yang akan ditindak lanjuti dengan MoU serta MoA.

Pewartu: Tuyani

Editor : Syarif Abdullah

COPYRIGHT © ANTARA 2022

(hendi/sekretariat perusahaan)